

Edificio Solá

Historia:

Construido a mediados del siglo XIX, y propiedad de los hermanos Solá, este edificio paso a ser sede del periódico La Democracia, luego que las instalaciones del famoso rotativo las quemaron en el año de 1900 por desafectos al Partido Federal Americano, presidido por don Luis Muñoz Rivera. La familia Solá ofreció a don Luis la estructura con el propósito de que continuara la publicación de su periódico.

Hoy este edificio alberga las Oficina de Turismo del Municipio Autónomo de Caguas.

Descripción arquitectónica:

Estructura de dos niveles de configuración rectangular demarcada por balcones alargados en su fachada principal y balcones en cada puerta de la fachada lateral superior. Las esquinas están rematadas con grandes almohadillados que unifican las mismas. Las aperturas han sido embellecidas con detalles que sobresalen de la fachada principal, haciendo que cada una de ellas de destaque.

Localización: Calle Luis Muñoz Rivera esquina Segundo Ruiz Belvis